



Euskadi-Cuba.- La Asociación Euskadi-Cuba agradece a los 25 ayuntamientos de Euskal Herria (País Vasco) que aprobaron la moción por la libertad de Los Cinco cubanos antiterroristas condenados en EEUU, y quiere compartir con ellos la felicidad de suspender esta campaña de mociones municipales: Anoeta, Aramaio, Arbizu, Aresti, Astigarraga, Atarrabia, Ataun, Eskoriatza, Etxarri-Aranatz, Larrabetzu, Larraun, Leitza, Lekeitio, Lesaka, Lizartza, Ondarroa, Oñati, Ordizia, Orexa, Otxandio, Unzueta, Usurbil, Zaldibia, Zaralegi y Zestoa.

Euskadi-Cuba se congratula por el contenido de la comunicación conjunta de los Presidentes de Cuba y Estados Unidos que supone el comienzo de la normalización de las relaciones entre ambos países y el fin a la injusticia en el caso de los cinco antiterroristas cubanos condenados en EEUU.

Esperamos que este prometedor primer paso sea pronto seguido por el levantamiento del ilegítimo bloqueo a la Isla que, condenado por la ONU en 23 ocasiones, ha supuesto enormes sufrimientos para la ciudadanía cubana durante más de cincuenta años.

La campaña de mociones por Los Cinco cubanos en instituciones de Euskal Herria fue una iniciativa de la Asociación de amistad y solidaridad Euskadi-Cuba, los colectivos internacionalistas Komite Internazionalistak y Askapena, y las asociaciones de la emigración cubana en Euskal Herria Asociación "Desembarco del Granma", Asociación "Sierra Maestra-Euskadi" y ACESMA. Contó con el apoyo fundamental de las formaciones políticas

con representación EH Bildu y Ezker Anitza.